

# La République du Centre, 7 juillet 2016

**AGGLO** ■ Le conseil communautaire débattrait ce soir de son passage de plus en plus probable en métropole

## « Ça semble en bonne voie »

Charles-Éric Lesmaigres, le président de l'Agglo, porte un regard optimiste sur le calendrier de la transformation en métropole en juillet.

**Par Benjamin**

Les planètes politiques se sont-elles alignées sur le calendrier électoral ? C'est à croire, tant le temps s'accélère, les échéances se multiplient, au point que l'agglomération Châteauneuf de la Loire devrait se mettre en configuration métropolitaine le 1<sup>er</sup> janvier 2017, et en métropole le 1<sup>er</sup> juillet, la date se prêtant comme jamais aucune.

**Orléans comme Dijon**

« Ça semble en bonne voie », partage Charles-Éric Lesmaigres. Un vote du Parlement est attendu avant la fin de l'année. « Il s'agit d'un vote gouvernemental promulgué en même temps que pour le Grand Paris, précise le



**AGGLO.** Olivier Gossé, le député maire d'Orléans, et Charles-Éric Lesmaigres, le président de l'Agglo, mêlent pour une transformation de l'actuel en communauté urbaine puis en métropole.

président Lesmaigres, en premier lieu d'une métropole où les députés et les sénateurs locaux, qui est également le point de départ de la formation officielle des élus de l'intercommunalité, est de ceux

qui pousse pour ce statut, en premier lieu d'une métropole où les députés et les sénateurs locaux, qui est également le point de départ de la formation officielle des élus de l'intercommunalité, est de ceux

Dijon, passé en communauté urbaine début 2015. La seule capitale de région à ne pas avoir de statut de compétence et des subventions liées à la métropole.

Comme il en a été convenu le 21 juin, les élus de l'agglomération débattent de sa transformation institutionnelle, ce soir, à l'initiative du conseil de communauté. « Ce sera pas une séance décisive », précise Charles-Éric Lesmaigres, mais l'occasion d'enquêter les esprits d'un passage en communauté urbaine puis en métropole.

Du côté des conseillers d'Orléans, sans doute. Mais « tout le monde va participer », assure Charles-Éric Lesmaigres. « Il devrait y avoir un accord large consensus ». Et surtout que si des engagements sont pris pour que le maire et la commune puissent proposer

des élus à l'Agence d'urbanisme, il s'agit d'inscrire la gouvernance des futurs communauté urbaine et métropole. ■

**Proxima.** Ce soir à 19 heures, l'Agglo se réunira pour son conseil communautaire.